



## Bajo Reserva Exprés: ¿Informe o arranque anticipado de campaña en Veracruz?

Nos platican que este domingo el aún presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna rendirá su informe de actividades, a pocos días de concluir su encargo.

El informe no se realizará en el Palacio Legislativo de San Lázaro; sino en Minatitlán, Veracruz, pues don Sergio decidió hacerlo en su tierra natal y no en el recinto legislativo que preside.

Así, a la tierra jarocho llegó el coordinador de Morena en la cámara baja, Ignacio Mier, también el dirigente nacional del mismo partido, Mario Delgado, así como diputadas y diputados federales.

Nos dicen que dado que Gutiérrez Luna busca la candidatura morenista al gobierno de Veracruz este acto parece tener la estructura de destape y de inicio de campaña, y solo la fachada de informe de labores.

Don Sergio, nos hacen ver, aplicó la misma estrategia de las corcholatas presidenciales de inundar con espectaculares las calles de Minatitlán, pues se ven anuncios con el rostro del morenista y la leyenda "servir para transformar".

¿Quién pompó?, diría el cantante tabasqueño Chico Che tan citado en esta administración. ¿El acto habrá sido pagado con recursos de la Cámara de Diputados?

Quizá la autoridad electoral debiera hacerse las mismas preguntas, además de determinar si se trata de un informe o un acto anticipado de campaña.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-informe-o-arranque-anticipado-de-campana-en-veracruz>